

MANACOR- BRUSELAS. Presentación en los puntos de salida. Traslado al aeropuerto. Trámites de facturación y a las 14:10h. salida vuelo de la Cía. Ryanair con destino a Charleroi. Llegada a las 16:30hs. Acomodación en el autocar y traslado a Dinant; pintoresca localidad a orillas del río Mosa. Visita de la Colegiata de Notre-Dame y la Ciudadela, desde donde se obtiene una magnífica vista del valle. Tiempo para pasear por el centro histórico y conocer la Casa de Adolphe Sax, inventor del saxofón. Traslado al hotel, cena y alojamiento.



BRUSELAS. Desayuno en el hotel. Por la mañana realizaremos una visita de Bruselas con un guía local, en la que veremos el Atomium (exteriores). Continuaremos visitando el conocido como Barrio Europeo, donde veremos los grandes y modernos edificios como el de la comisión o el parlamento. En la misma zona podremos ver el parque del Cincuentenario. Almuerzo en restaurante. Por la tarde visitaremos con guía local la ciudad vieja, en la que podremos ver la catedral de San Miguel y Santa Gúdula, uno de los edificios más curiosos que veremos, así como la famosa y céntrica Grand Place, y como no, el Manekken Pis. Regreso al hotel cena y alojamiento.



BRUJAS - GANTE. Desayuno en el hotel. Por la mañana visitaremos Brujas con guía local. De su mano conoceremos todos los secretos que esta ciudad esconde, como el curioso beguinario (entrada incluida), su bella catedral, las plazas interiores y como no, sus bellos canales. Almuerzo en restaurante. Por la tarde conoceremos Gante, que cuenta con un paisaje urbano lleno de monumentalidad y armonía, disfrutaremos de una de las postales más hermosas que jamás veremos en Europa. Rincones como Grslei y korenlei, los muelles principales de la ciudad o el imponente castillo de los condes de Flandes serán sin duda muestra de ello. Regreso al hotel en Bruselas cena y alojamiento.



AMBERES Y MALINAS. Desayuno en el hotel. Por la mañana saldremos hacia Amberes, que ha sido siempre una de las ciudades comerciales más importantes del norte de Europa, al ser uno de los puertos comerciales más importantes, gracias al rio Escalda (Scheldt) cuya profundidad permite la navegación de barcos mercantes de gran calado. También es mundialmente famosa por su producción de diamantes en bruto, aproximadamente el 85% de la producción mundial. Realizaremos una visita de la ciudad en la que veremos la Grote Markt (plaza mayor) repleta de edificios renacentistas, en ella se encuentra el ayuntamiento de Amberes y la fuente de Brabo, que ilustra los inicios de la ciudad. Veremos también el castillo de Amberes, aunque su nombre actual ya no es éste, Carlos V lo rebautizó como Het Steen (La Piedra) sin duda una de las visitas más interesantes de la ciudad. Almuerzo en restaurante. Por la tarde vuelta hacia Bruselas con parada en Malinas. A las 19hrs traslado al hotel, Llegada cena y alojamiento.



BRUSELAS - MANACOR. Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto. Trámites de facturación y a las 13:45hs salida en vuelo de la Cía. Ryanair con destino a Palma. Llegada a las 15:55hs y traslado a Manacor. **FIN DEL VIAJE.**



PRECIO POR PERSONA: 1365€ Suplemento individual: 355€

El precio incluye:

- Traslado en autocar Manacor-aeropuerto-Manacor.
- Vuelo directo Palma-Bruselas-Palma. Incluye tasas y maleta de 20 kgs + bolso de mano.
- Hotel Bedford Hotel and Congresse Centre*** en Bruselas.
- · Régimen media pensión.
- 3 almuerzos en restaurantes.
- Transporte en autocar según itinerario.
- Guía acompañante durante el recorrido.
- · Guía local para excursión a Dinant 2 horas
- Guía local para excursión a Brujas y Gante 8 horas
- Guía local para visita de Bruselas 6 horas
- Guía local para excursión a Amberes + Malinas 8 horas
- · Auriculares para las visitas cuando sea necesario
- Acompañante de Viatges Llevant.
- Seguro de viaje con cobertura de gastos de anulación.

PLAZAS LIMITADAS

Información y reservas:

Manacor: 971 84 73 73Porreres: 971 16 85 85

<u>www.viatgesllevant.com</u>